



Acabao

Une fois n'est pas coutume, [Acabao](#) propose une destination classique, la Jordanie, mais entièrement revisitée. Les "phares" culturels du pays sont au programme (Petra, Jerash, le mont Nebo...), mais leur découverte s'effectue à un rythme inédit. L'itinéraire est conçu en fonction de la beauté d'une route ou d'une étape, campements de charme au plus près de la nature, balades originales... Le programme intitulé "de Pétra à Jérash, une Jordanie buissonnière" s'effectue en huit jours.

